## Croisille country sur la scène de Chamberet

À l'invitation de Mme. Jamilloux, présidente du groupe « La bourrée du · Mont Ceix » et de la municipalité de Chamberet en Corrèze, le groupe de danse en ligne de La Croisillesur-Briance « Croisille country » s'est produit et a animé pendant plus d'une heure et demie, la matinée du deuxième jour du festival de folklore international de Chamberet, sur le podium central à l'occasion du grand vide-greniers local.

Ce festival de folklore qui a eu lieu du 4 au 6 août, s'est ouvert le vendredi avec le folklore chambertois de « La bourrée du Mont Ceix », suivi du groupe colombien « Orkeseos », puis le samedi



avec « Croisille country » et du folklore limousin avec « Lous Boueradours Arédiens » de Saint-Yrieixla-Perche, avant un final qui passait par la Nouvelle-Zélande avec « Whitirea Performis ». Le festival s'est clôturé le dimanche 6, avec le marché de pays, animé le matin par le groupe folklorique de Saint-Augustin.

## Rendez-vous vendredi

Croisille country se produira également cet été, vendredi 18 août pendant la foire de La Croisille-sur-Briance, place de l'Église, à l'occasion du festival du Mont Gargan avec démonstrations et initiations du public à la danse en ligne.

Les cours reprendront à la salle des fêtes de La Croisille-sur-Briance, vendre di 8 septembre, à 19 heures, où toutes les personnes intéressées sont les bienvenues.

Contact. Croisille country au 05.55.71.76.62.